



玉名市立玉名小学校

学級数 8学級

児童数 96人

校長 岡村 千鶴

玉名市小中一貫教育…玉名市は全小中学校で小中一貫教育を進めています。

◇◇ 玉陵中学校区教育目標

意思 創造 協力 希望 (つよく かしこく なかよく あかるく)

◇◇玉陵中学校区でめざす子ども像

- 希望する進路に向け、主体的に確かな学力を身に付ける児童・生徒
- 自他を大切にし、思いやりのある心豊かな児童・生徒
- 心身ともに健康で、生涯にわたって運動に親しむ児童・生徒

1 玉名小プライド わが校のじまん、たからもの

三	二	一	校歌
母校玉小わが理想 ああ玉小は 正しく強く学舎に 若いわれらのこの力 明日の日本築くのは 母校玉小わが誇り ああ玉小は	文化拓きし玉杵名の 昨日を語る石の声 耐えて忍べといつまでも 母校玉小わが希望 ああ玉小は	白砂光る菊池川 玉名の里をうるおして 愛と正義の夢を生む 母校玉小わが希望 ああ玉小は	丸山衛 作詞 小山卯三郎 作曲

校歌

玉名小学校の校歌は昭和45年に制定され長い間歌い続けられています。

作詞は、当時のPTA会長、丸山衛氏、作曲は、TKUテレビ熊本で放送されたドラマの主人公で郷土の誇り、小山卯三郎氏です。

玉名小学校ニコニコ宣言

玉名小学校には、子どもたちが作成した人権宣言である「玉名小学校ニコニコ宣言」があります。毎年見直しを図り、本年度は、6月20日(火)の代表委員会でこのような宣言になりました。

いじめ0の玉名小をめざして全校児童で宣言を守り実践していきます。

スローガン 一人じゃないよ みんななかま	名前が「さん」「くん」「ちゃん」をつけてよびます。 他の学年と男女かんけいなくあそびます。 相手がされていやなことは、いません、しません。 自分の気持ちを伝えます。 大きな声であいさつや返事をします。	ぼくたちは わたしたちは	玉名小学校ニコニコ宣言
----------------------------	--	-----------------	-------------

平成二十九年六月二十日

玉名小学校児童一同

2 学校教育目標 (校是、スローガン、こんな学校を目指します)

心豊かに、自ら学び、たくましく生きる児童の育成

～やさしく、かしこく、たくましく～

3 めざす子ども像 (「たまきな」 こんな子どもを育てます。)

- たくましく健康な子ども
- まなび合い進んで学習する子ども
- きれいな環境をつくるやさしい子ども
- なかよく思いやりのある子ども

4 教育活動の実践・重点事項等（そのために、こんなことをしていきます。）



学力向上 校内研修

一昨年度の熊本県教育委員会指定ICTを活用した「未来の学校」創造プロジェクト研究推進校研究発表会の成果を踏まえ、算数科に焦点を当てて研究に取り組んでいます。学習の約束は、「ピン・バタ・ジー はい」背筋をピンと伸ばし、足裏は、バタと床に付け、話す人をジーと見る。そして、返事は「はい」です。

職員も研修をとおして、一層の授業改善、学力充実に努めます。

学習発表会

毎年、2月の最終金曜日に、日頃の学習の取組を劇や歌などを交えて学習発表会を開催しています。緊張の連続の中、学習、練習の成果を発揮しようと子ども達は必死です。

どの学年の発表もこれ以上なくすばらしいものです。最後は、毎回全校児童で、校歌とビリーブを歌います。毎年、寒い中たくさんの御家族・地域の皆様にお出でいただいています。



愛孫学級

地域の年配の方々を学校に招き、体験活動の指導者としてすばらしい技術や知識を学ぶとともに、子ども達が地域の先輩に対する尊敬と敬愛の念をもつことを目的に実施しています。

地域からは、毎年たくさんの方々に参加いただいています。伝承遊びや竹工作等をとおして地域の方々とふれあい、児童が地域の文化や伝統にふれあう絶好の機会となっています。



最後の玉名小学校・校区 大運動会

5月28日（日）快晴の中、校区大運動会が開催されました。子ども達全員で今年も熊本地震の被災地の方々にエールを送りました。

また、昼食前には、閉校記念誌用の写真撮影も行い、保護者、多くの地域の皆様方の御協力を得ながら最後の運動会を終えることができました。皆様方に、改めて感謝申し上げます。

ありがとうございました。

